

St. Martin, ein Fest des Teilens

10.11.2021 1.600 Schulkinder im Offenen Ganztage und 200 Angestellte der SkF geführten OGS-Teams an 10 Grundschulen und zwei Sonderschulen erlebten am Vortage von St. Martin eine tolle Überraschung! Dank einer Sachspende, bestehend aus 1 600 Bastelbögen, konnten die Kinder Martins Outfit als Soldat und Bischof betrachten, ausmalen, ausschneiden und anschließend ihn ankleiden.

12, 1 ½ kg große Weckmänner gingen an die Teams und galten als Dankeschön für ihr engagiertes Arbeiten in der nicht enden wollenden Coronazeit. Der St. Martins-Überraschungsplan war auch gedacht, den Schülern nach 1 ½ Jahren harter, teilweise für sie schwer verständlicher Pandemiezeit Freude an den Brauchtumsfesten zu vermitteln.

Die Verteilaktion fand am 10.11.2021 statt, und wurde mit der Koordinatorin der OGS, Frau Schwär, geplant, die die logistische Herausforderung bravourös meisterte. Allen die mitgeholfen haben, ein herzliches Vergelts´ Gott!

-



-

